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Andréia Fernanda Silva Iocca Docente/Coordenadora de Curso

Adão Machado Gonçalves Docente

Ana Paula Garcia Docente

Bruna Coutinho Discente

Daniel da Costa e Faria Docente

Gilmar Vitalino Dias Docente

Giselda Correa Dorileo Docente

Maria Auxiliadora de Almeida Arruda Docente

Roberta Lillyan Rodrigues Reis Técnica em Assuntos Educacionais

ABERTURAABERTURA

ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO DA LICENCIATURA EM CIÊNCIAS BIOLÓGICAS DO IFMT, CÂMPUS AVANÇADOATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO DA LICENCIATURA EM CIÊNCIAS BIOLÓGICAS DO IFMT, CÂMPUS AVANÇADO

DIAMANTINO, DIAMANTINO-MT.DIAMANTINO, DIAMANTINO-MT. Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas e

doze minutos, reuniram-se os membros do referido Colegiado do Câmpus Avançado Diaman no, na sala da Coordenação

de Curso. A coordenadora, Andréia Iocca, iniciou a reunião saudando a todos.

PAUTAPAUTA

1 - Informes Gerais1 - Informes Gerais

Sem informes

2 - Ordem do Dia2 - Ordem do Dia

1. Atualização dos membros do Colegiado conforme regulamento;

2. Datas das reuniões do Colegiado;

3. Análise e Homologação dos pareceres ad referendum;

5. Análise de solicitações de aproveitamento de estudos;

6. Situação de alunos ingressantes em 2017;

7. Avaliação de desempenho do Colegiado para implementação ou ajuste de práticas de gestão.



3 - Deliberações3 - Deliberações

1. Atualização dos membros do Colegiado conforme regulamento: 1. Atualização dos membros do Colegiado conforme regulamento: a coordenadora iniciou expondo a
necessidade de atualização da composição do Colegiado de Curso e mostrando a úl ma portaria. Ela
explicou que, tendo em vista os trabalhos do processo de reconhecimento de curso, já iniciados com os
atuais membros, seria interessante apenas adequarmos os membros entre tulares e suplentes. Definiu-
se que os professores Giselda, Adão, Daniel e Gilmar permanecerão como membros tulares, e os
professores Gonçalo, Ana Paula, Marcelo e Maria Auxiliadora como seus respec vos suplentes. O
professor Adão ficará como vice-presidente. Além disso, ficou encaminhado que sejam definidos até
segunda-feira os suplentes da representação discente e da representação técnica. Por úl mo, a
recomposição do Colegiado por meio de eleição de fato ficou prevista para o mês de novembro.

2. Datas das reuniões do Colegiado:2. Datas das reuniões do Colegiado:  ficou definido pelos membros presentes que as próximas reuniões
ordinárias serão em: 1º de junho; 17 de agosto e 9 de novembro deste ano.

3. Análise e Homologação dos pareceres 3. Análise e Homologação dos pareceres ad referendumad referendum: : Andréia mostrou e explicou as alterações das
exigências de carga horária em a vidades complementares propostas pelo NDE, esclarecendo o acréscimo
da categoria de a vidades diversas não contempladas pela tabela, assim elas poderão, a par r de agora,
ser analisadas pelo Colegiado. Este úl mo homologou as alterações. Também foram homologadas as
aprovações ad referendum das cargas horárias em a vidades complementares dos alunos Adirson Divino, 
Lucas de Laia Santos, Jenifer Dayane R. Amorim, Jane Regina Vanni Silva, Jaqueline Lina de Campos,
Daniele Dias Ferreira, Claudia C. T. Grandizolli e Lucas Lins Pavão. Quanto ao pedido da aluna Lorena Luzia
Arruda da Silva e Silva, a qual não completou as 200h de a vidades complementares, o Colegiado decidiu
por - caso ela venha a entregar a documentação da carga horária faltante - não mais aceitar seu TCC como
a vidade de pesquisa, tendo em vista que essa concessão foi uma excepcionalidade do primeiro semestre
de 2021, a qual a aluna perdeu na medida em que, mesmo um ano depois, ainda não integralizou seus
créditos. Foram homologadas ainda, o pareceres de aprovação ad referendum dos pedidos de
aproveitamento de estágio curricular supervisionado conforme a IN 07 dos alunos Adirson Divino, Jane
Regina Vanni Silva e Jenifer Dayane Rodrigues Amorim que haviam sido analisados pelo Colegiado em sua
ultima reunião ordinária de 2021 e estavam pendentes de correções.

4. Análise de solicitações de aproveitamento de estudos: 4. Análise de solicitações de aproveitamento de estudos: a professora Tamires apresentou o caso do
discente Rodrigo, o qual solicitou aproveitamento de estudos da disciplina Microbiologia Básica. A
docente explicou que a ementa encaminhada pelo aluno não contempla 80% da ementa do nosso curso e
sugeriu concessão de aproveitamento parcial. O Colegiado validou a recomendação e ficou encaminhado
que a professora indicará os conteúdos a serem complementados para anexo ao processo. A
coordenadora Andréia informou, ainda, que o estudante também solicitou aproveitamento da disciplina
de Gené ca, e que o atual docente responsável, professor Lucas, recomendou a aprovação por e-mail,
sendo este, então, lido por Andréia. O Colegiado referendou a recomendação do docente. Passando às
solicitações da estudante Silvana Silva Oliveira, a professora Maria Auxiliadora explicou sua recomendação
de aproveitamento parcial da solicitação de aproveitamento da disciplina Psicologia da Educação por
haver algumas incompa bilidades entre as ementas, e sua posição foi referendada pelo Colegiado.
Quando à requisição de aproveitamento da mesma discente para a disciplina Gestão e organização
escolar, a docente recomendou o deferimento, e o Colegiado validou sua recomendação. 

5. Situação de alunos ingressantes em 2017: 5. Situação de alunos ingressantes em 2017: Andréia expôs, um a um, os casos dos seguintes alunos:
Márcio Marins; Rodson Figueiredo; Alan Barbosa; Vadelso da Silva Barros; Clara Bortolo; Danielli da Silva;
Michele Ormond; Diego Noberto; Edson Santana; Joise Amorim; Jônatas da Silva de Sena; Leandro
Wandscheer; Rogério Adverdsi. Para todos eles, 2022 é o úl mo ano para a conclusão e entrega das
disciplinas, a vidades e integralização do curso. A coordenação está em contato com os estudantes e
conversará com todos novamente a fim de relembrar os prazo conforme PPC. 

6. Avaliação de desempenho do Colegiado para implementação ou ajuste de prá cas de gestão: 6. Avaliação de desempenho do Colegiado para implementação ou ajuste de prá cas de gestão: a
coordenadora mostrou novamente o documento que estabelece a organização, composição e atuação do
Colegiado. Os membros presentes refle ram sobre a atuação do grupo no decorrer de 2021, e esta foi
avaliada como bastante atuante e com ações exitosa e inovadora no contexto atual do campus, tendo em
vista que as a vidades per nentes foram realizadas e entregues dentro dos prazos es pulados, como por
exemplo as avaliações de aproveitamentos de estudos, estágios e a vidades complementares; a
atualização de seu Regulamento; a composição do Colegiado com a ampliação da representa vidade
discente tornando-a mais equânime; o estabelecimento do SUAP para transparência e celeridade na
gestão de processos e a flexibilização do período de matrícula durante a pandemia. Como ajustes a serem
realizados, os membros concordaram que é preciso definir o período de entrega das a vidades
complementares e publicizar as atas no site com mais regularidade.




	Documento assinado eletronicamente por:

